

**Quotidien - La Montagne N. 8376 - 1945 Pendant neuf heures Tokio est
Bombardé**

LA MONTAGNE

Bon Schacht chasse de race.

Directeur politique :
Alexandre VARENNE

QUOTIDIEN POPULAIRE INDÉPENDANT
DE LA REGION DU CENTRE

28, rue Mare-Ladeuil, Clermont-Fd
Tél. 39-06 - 44-47 - C. P. 3.308

LA FRANCE demande des éclaircissements Précisions nécessaires

NUL ne s'étonnera que le gouvernement du général de Gaulle ait demandé des explications à Londres, Moscou et Washington sur certains passages de la déclaration des Trois concernant la France. Et l'on peut comprendre cela sans y voir un geste d'humour. Ici même, nous avons souligné, il y a deux jours, dans le cadre de l'occupation de l'Allemagne, la France en a pris bonne note.

Mais il en est d'autres au-dessus desquels les spécialistes du Quai d'Orsay ont dû se pencher longuement. Le communiqué des Trois accompagnant par exemple d'une déclaration dite « Déclaration de l'Europe libérée ». Conçu en termes élevés, ce document promet aux peuples libérés l'appui des trois signataires pour recouvrer avec leur sécurité extérieure, la paix intérieure sur une base véritablement démocratique. Il est évident que l'expression de la volonté des peuples et les Trois grands s'engagent à faciliter partout où cela sera nécessaire de telles consultations. Tout cela est parfait. Or cette annonce se termine par le petit paragraphe suivant : « En publiant cette déclaration, les trois puissances expriment l'espoir que le gouvernement provisoire de la République française voudra bien s'associer à elles pour la procédure proposée. »

Il ne s'agit, bien entendu que d'un espoir et c'est pour en calculer la portée et en mesurer l'étendue, que le gouvernement demande quelques explications à ceux qui l'ont formulé. C'est bien le moins. En vérité le temps n'est plus où un gouvernement français, par un moyen bien imaginé, envoyait Weyand défendre Varsovie ou des fusiliers marins débarquer au Pirée. Il est maintenant un temps où nous avons bien d'autres choses à faire que de nous lancer dans ce genre d'aventures. Mais enfin puisqu'on l'on parle de paix et de liberté la France elle veut rester elle-même dotée de son indépendance. Elle ne saurait que trop que ses propres ennemis sont précisément les ennemis de la paix et de la liberté, ceux qui assassinent les frères Rosselli et qui de Serbie sur son propre sol, ceux qui amènent Franco à ses frontières étaient les mêmes que ceux qui incendient son ministère de la Marine le 6 février 1934 et qu'ils ont pas démentis que par leurs coups portés, qu'ils les portent à Athènes, à Bruxelles ou à Belgrade c'est encore elle qu'ils frappent. Et là dessus, avec les Trois Grands, elle se demande pas mieux que de contrôler et d'ajuster.

Mais elle veut savoir, quelle est cette procédure, où, comment et pourquoi ? Ce n'est que justice. Ce n'est que prudence.

J. A. FOURTIER

Le contrôle économique de l'Allemagne

Le Communisme est l'ennemi de l'Assemblée nationale et décide d'envoyer sur les territoires frontaliers et le passage du gouvernement.

En ce qui concerne le contrôle économique de l'Allemagne, elle a accepté les conditions suivantes : 1) l'Assemblée nationale dans les pays à l'est de la frontière et destruction des installations de toutes les entreprises industrielles et commerciales existant dans ces zones. 2) L'Assemblée nationale dans les zones à l'est de la frontière et destruction des installations de toutes les entreprises industrielles et commerciales existant dans ces zones.

Pendant neuf heures Tokio est bombardé par 1.500 avions

La flotte la plus puissante qui ait été rassemblée dans le Pacifique croise dans les parages de l'archipel nippon



Le Grand Quartier Général de la flotte américaine du Pacifique communique de l'Edo : Guam : 1.500 avions partis de la flotte la plus puissante de cuirassés et de porte-avions qui ait jamais été rassemblée, ont attaqué Tokio, cependant que des navires de guerre et des avions de l'armée bombardaient des îles plus au sud.

C'est la première fois qu'une telle opération est menée contre la capitale du Japon. La flotte est sous les ordres du vice-amiral Marc Mitscher, les forces navales sous le commandement tactique de l'amiral H. A. Spruance.

Le communiqué japonais publié le 18 D. 30 (heure japonaise), précise que l'attaque sur Tokio a été conduite par trois vagues de 500 avions chacune. Elle a duré plus de 9 heures.

(Lire la suite en deuxième page)

« L'EST » de la « Letting », un des participants de la flotte américaine qui attaque le Japon. Au-dessous, le général Mac Arthur observe, par le hublot d'une fortification volante, les résultats d'un lâcher de parachutistes aux Philippines.

A l'Ouest

Les Américains à 10 k. de Trèves

Les troupes américaines opérant en Hollande, ne sont plus qu'à 10 km. de Kalkar. Elles ont pris Hulstbergen, à 6 km. de Clèves et menacent ainsi la Rhin sur un nouveau point. Plus au sud, la 3^e armée américaine a progressé au-delà des rivières Our et Sûre et au nord-est d'Eschternach. Les Alliés ne sont plus qu'à 10 km. de Trèves. Ils sont entrés dans la forêt de Hartz, sur la frontière germano-luxembourgeoise. Les Américains ont également progressé dans le secteur de Sarrebourg et occupé Rilling. Les appareils alliés ont violemment bombardé l'important centre ferroviaire de Weisel, sur le Rhin, par lequel arrive le ravitaillement allemand.

A l'Est du nouveau

L'INTERMEDIATION des opérations militaires et les déplacements militaires vers l'Est (Irwin-Oren). Cela a été sans doute une victoire de cette façon au sud-ouest de l'Europe. Ce ne sont plus maintenant les liaisons et les communications du Pacifique qui sont la plus grande inquiétude de tous les temps à l'Est, mais bien l'attaque par l'Est.

On annonce que le général Guderian, ancien gouverneur de la Banque de Berlin, est en Suisse. On lui prête des intentions de se retirer. Il y a probablement à Berlin, en ce moment, des diplomates américains et français qui négocient des accords commerciaux. Extrêmement occasionnels.

On annonce que le général Guderian, ancien gouverneur de la Banque de Berlin, est en Suisse. On lui prête des intentions de se retirer. Il y a probablement à Berlin, en ce moment, des diplomates américains et français qui négocient des accords commerciaux. Extrêmement occasionnels.

Amélioration du sort des prisonniers civils

Le Comité de la Croix-Rouge international aurait été avisé par le gouvernement allemand que les prisonniers civils et allemands seraient traités plus en douceur que les prisonniers de guerre. Le Comité de la Croix-Rouge international aurait été avisé par le gouvernement allemand que les prisonniers civils et allemands seraient traités plus en douceur que les prisonniers de guerre.

Le communiqué des Trois accompagnant par exemple d'une déclaration dite « Déclaration de l'Europe libérée ». Conçu en termes élevés, ce document promet aux peuples libérés l'appui des trois signataires pour recouvrer avec leur sécurité extérieure, la paix intérieure sur une base véritablement démocratique. Il est évident que l'expression de la volonté des peuples et les Trois grands s'engagent à faciliter partout où cela sera nécessaire de telles consultations.

Sur le front de l'Est

Rokossowsky au nord, Koniev au sud poursuivent leur avance

DANS le secteur situé à l'est de Berlin, la situation s'est quelque peu stabilisée au cours des derniers jours, quelques fronts restent en mouvement. Deux points ont été jadis de défense. Deux points ont été jadis de défense. Deux points ont été jadis de défense.

Reconstruction et tradition

La Chambre des Communes cherche un logement

NOTRE ami britannique, très attaché à la culture et à la tradition, nous a écrit qu'il se trouvait près de l'abbaye de Westminster, au bord de la Tamise, dans une maison du Parlement, qui contre le centre tout à l'extérieur de Big Ben, a été détruite à la suite d'un incendie provoqué par un bombardement allemand.

M. Churchill, en fidèle membre du parti conservateur, tient au souvenir de l'abbaye de Westminster, et a demandé que la nouvelle Chambre des Communes soit le plus possible une copie de l'abbaye de Westminster, et a demandé que la nouvelle Chambre des Communes soit le plus possible une copie de l'abbaye de Westminster.

Le projet de loi Churchill a été, dans l'ensemble, bien accueilli par nos vœux d'union nationale, mais certains ont exprimé des réserves à cet égard. On craint qu'il ne soit impossible de trouver un emplacement qui soit à la fois digne et pratique.

Le projet de loi Churchill a été, dans l'ensemble, bien accueilli par nos vœux d'union nationale, mais certains ont exprimé des réserves à cet égard. On craint qu'il ne soit impossible de trouver un emplacement qui soit à la fois digne et pratique.

Ce numéro a été tiré à 54 000 exemplaires (tirage autorisé)



[Controllare la descrizione dettagliata](#)

Valutazione: Nessuna valutazione

Prezzo

Prezzo di vendita 9,99 €

[Fai una domanda su questo prodotto](#)

Descrizione

WWII - Quotidien - La Montagne N. 8376 - 1945 Pendant neuf heures Tokio est Bombardé

Testo in lingua francese. Pagine 2

Condizioni discrete/buone con segni del tempo come da foto.